

Le 28 mars 2024, les élèves de 4e du collège Costa-Gavras, au Mans, ont rencontré huit femmes de la région. Celles-ci sont venues présenter leur métier et leur parcours dans le cadre du projet « Femmes Inspirantes » mené au sein de l'établissement.

Kunthea (rappeuse), Anne-Laure Perrot (menuisière), Anne-Sophie Thuard (libraire), Marietta Karamanli (députée de la Sarthe), Pauline Boudin (médecin-psychiatre), Amélie Notais (maîtresse de conférence), Alicia Babin (chargée de développement au Secours Populaire de la Sarthe) et Véronique Noël (déléguée départementale aux droits des Femmes et à l'égalité) étaient invitées au collège Costa-Gavras le 28 mars 2024. Elles ont passé environ 20 minutes avec chaque groupe de classes de 4ème pour répondre aux questions posées au sujet de leur travail. Ces femmes inspirantes ont été ravies de rencontrer les collégiens.

« Ce n'est pas parce qu'on est une fille qu'on ne doit pas faire un métier de garçon » (une intervenante)



Plus tard, dans la soirée, une exposition des travaux des élèves a eu lieu. Les parents ont découvert les productions de leurs enfants (des textes, des affiches, des photographies, ainsi qu'une **émission de radio réalisée par les 4èmeD à Cartables FM 93.3**). Ces projets ont été réalisés dans le cadre des enseignements de Français, de Langues Vivantes, d'Histoire, mais aussi, d'Éducation Musicale.

« C'était très bizarre de s'entendre à la radio » (un élève de 4D)

Madame Karamanli a profité de l'exposition pour faire un discours et offrir des livres sur les



droits des femmes au CDI du collège. « **Je suis très contente d’avoir assisté à cet événement** », a confié une mère d’élève, très fière de sa fille. Cette première édition de « Femmes Inspirantes » au collège Costa-Gavras est donc une réussite.

Article réalisé par la CLASSE PRESSE du collège Costa-Gavras.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)